
Kenntnis genommen 
 
Zusatzfrage von AM Heller 
Wie viele Spenden sind der Stadt mittlerweile zugegangen? 
Antwort: 
Dies wird den Fraktionen ergänzend mitgeteilt. 
 


